



## **« S'accueillir 31 » Homosexualité et vie chrétienne**

Depuis quatre ans, un groupe diocésain s'est constitué pour accompagner les personnes homosexuelles et leurs proches, afin que chacun, quel que soit son orientation sexuelle, puisse vivre sereinement dans l'Église sans avoir à cacher tel ou tel aspect de sa personnalité et de sa vie.

Ce groupe comprend des personnes homosexuelles issues des associations DUEC et David et Jonathan, des couples de parents, une conseillère conjugale et familiale et un prêtre accompagnateur.

### **Nos missions :**

#### **Une mission d'accueil et d'accompagnement**

- Créer des espaces de parole et d'échanges avec les personnes homosexuelles et leurs proches.
- Aider les personnes homosexuelles à trouver leur place dans la communauté chrétienne.
- Accueillir fraternellement dans les communautés chrétiennes les personnes homosexuelles dans toutes leurs dimensions.
- Marcher ensemble sur un chemin de foi.

#### **Une mission de conseil**

- Approfondir la réflexion chrétienne sur l'homosexualité.
- Proposer des formations aux communautés chrétiennes.

### **Quelques mises en œuvre :**

- Des soirées organisées dans des paroisses du diocèse avec lecture de l'Évangile, témoignages, enseignement sur ce que disent la Bible et l'Église sur la question de l'homosexualité et ainsi la situer dans la perspective chrétienne. A l'issue de ce temps qui donne des éléments de réflexion, des échanges entre les personnes présentes ont lieu par petits groupes qui sont souvent très enrichissants.
- Des événements autour de la présentation de livres traitant de ce sujet.
- « S'accueillir31 » a intégré le réseau des équipes diocésaines portant l'accueil des personnes concernées par l'homosexualité. (Diocèses de l'Ouest)
- Le groupe a également contribué à la démarche synodale en 2022.
- Il a participé aux réunions nationales organisées par la CEF (Foi et homosexualité)

Contact : [saccueillir31@gmail.com](mailto:saccueillir31@gmail.com)